

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Fotos: Beigestellt (2), Schoenherr, Peter Christian Mayr, rafaela proell, PR Plus

Im Gespräch

Martin Hochebner verstärkt die Spitze von Kolarik & Leeb

Martin Hochebner folgt ab März 2015 Matthias Ortner als Geschäftsführer des Getränkefachgroßhandels Kolarik & Leeb nach. Gemeinsam mit Gerfried Kusatz wird er dann das Unternehmen leiten. „In meiner Position möchte ich eine nachhaltige Weiterentwicklung des Unternehmens sicherstellen und aktiv auf die gute Vorarbeit der letzten sieben Jahre aufbauen“, sagt Hochebner. Der 37-Jährige ist Experte für die österreichische Gastronomie- und Getränkelandschaft und war zuletzt Verkaufsleiter von Vöslauer. Auch in seiner neuen Funktion bei Kolarik & Leeb liegt der Fokus auf Verkaufsgenden. Das Unternehmen liefert nach eigenen Angaben jährlich rund 210.000 Hektoliter Getränke aus. (kns)

